



flash !

Initiative associative européenne

Un appel à envoyer des recettes de pains !

Les Amis de Dormagen, un de nos adhérents dans les Hauts-de-France, nous fait parvenir une demande que nous vous invitons à partager avec vos partenaires en France, en Allemagne et ailleurs.

Opération "*Vers le pain européen*"

Dormagen, le partenaire allemand du comité de jumelage Saint-André, a lancé une opération européenne *Vers le pain européen* et demande à chaque ville jumelée de lui faire parvenir des recettes de pains, recettes anciennes ou nouvelles.

Dormagen veut créer des rassemblements et fêtes européennes avec des associations locales et les villes jumelées (Saint-André en France, Toro en Espagne, Mikolow en Pologne) autour d'un four à pain - bâti sur le mode antique - pour fabriquer ensemble des pains européens.

Pour en savoir plus

Lisez **la lettre ci jointe** de Jean-François Robinet, Président de l'association « Les Amis de Dormagen ».

Partagez cet appel

Partagez cet appel avec vos partenaires en Allemagne et avec vos partenaires dans d'autres pays, si vous avez un jumelage en réseau.

Vous trouverez donc **ci jointe une seconde lettre en allemand**